

Ausflug zur Polizeipuppenbühne Weiden –

Der verzauberte Kasperl



Bereits der Weg zur Kreuzbergschule mit dem Stadtbus war eine Aufregung und ein tolles Erlebnis.

Da wir schon zeitig ankamen, durften wir mit den zwei Polizistinnen noch sporteln.



Gespannt warten wir bis es endlich los geht. Wir hatten die besten Plätze in der ersten Reihe.



Wuschel, der Polizeihund



Der verzauberte Kasperl



Ein toller Ausflug und jetzt wissen wir, wie wir uns im Straßenverkehr richtig verhalten sollen.